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京都パレスワイズメンズクラブ会長
谷口 龍一
「本質を探究しよう」
「ともに成長しよう」

京都部部長〔DG〕
山下 大輔 (京都トップス)
「あなたが主役!!!」
   "It’s up to you!"

「ワイズライフのお祭り騒ぎ」

「より良い世界のために、共に」
    "Together for a Better World"

「立ち上がろう、そして輝こう」
    "Arise and Shine"

国際会長〔ＩＰ〕
A.Shanavaskhan (インド)

「大きなインパクトを起こそう」
    "Make a Great Impact"

「大胆に、
　　　信念をもって奉仕しよう」
    "Be Bold and Serve by Faith"

アジア太平洋地域会長〔AＰ〕
Joan Wong （香港）

「つなげよう地域と世界、
　　　　　　　　YMCAと共に」
    "Connecting Lical to the 
　　　　　World with YMCA"

「楽しもうフェローシップを
　　　　　　　　ポジティブに」
    "Enjoy positively our
　　　　　　　　   fellowship"

西日本区理事〔RD〕
鵜丹谷 剛 （神戸）
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第25代・第26代京都部部長　中村 隆司 (京都ウェルクラブ)

　京都パレスワイズメンズクラブの皆様こんにちは、いつもお世話になっております。
京都ウェルクラブの中村隆司です。日頃からワイズ活動にご尽力を頂き感謝申し上げ
ます。
　さて、次期京都部部長に隠塚功ワイズを輩出されると言う事で、おめでとうござい
ます。隠塚ワイズとは2009 ～ 2010年の同期会長でございまして、もうかれこれ16年
のお付き合いとなり、日頃から元会長会等で仲良くさせて頂いております。私からし
たらお兄さん的な存在で、いつも冷静で的確に物事を実行され、色々と相談にも乗っ
て頂き、実に頼りになるといった様な感じでして、次期京都部がどの様な1年になる
のか今から楽しみにしております。
　皆様もご存じの様に、私は結構派手な事をしたりする傾向で、賑やかで楽しい事が
大好きで、部長をさせて頂いていた2年間は常に「楽しくなければワイズじゃない」
と言い続け、さらにはたくさんの方々と思いっきり親睦交流するのも大好きで、これ
また「ワイズの醍醐味は親睦交流」と言い続けてました。そんな事からもカラーの違
う隠塚ワイズの部長としての1年間、そして部の運営等もとても興味が有ります。さ
らにはサポートをされるのがパレスクラブと言う事で、2018 ～ 2019年の川上孝司部
長以来の京都部運営となりますので、西日本区を、いや日本を代表すると言っても過
言では無いクラブで有り、今期も爆発的にメンバー増強もされておられ、そう言った
事から今の危機的状況にあるワイズメンズクラブをどのように改革されるのか期待し
ております。最近はラオスの件も有り、パレスクラブの皆様とご一緒させて頂く機会
も多く、また西日本区LD委員会としても米増ワイズにご尽力を頂いたり等、若いメン
バーさんがたくさん入会されて、色々な場でご活躍されている場面もいつも間近で拝
見させて頂き、パレスパワーの凄さを改めて肌で感じております。
　隠塚ワイズもパレスクラブの皆様も、部会やたくさんの事業、そして周年事業も有
り大変忙しい1年間となりますが、しっかりと楽しんで頂き、やりきって頂き、部長
輩出クラブとして悔いの無い様にして頂きたいと思います。そして素晴らしい1年間
となりますよう祈念しております。
　皆様、燃え尽きた症候群にだけはならないで下さいね！

KYOTO PALACE
The service club of the YMCA Affiliated with the international association of 

Y’s Men’s clubs “To acknowledge the duty that accompanies every right”
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例 会 出 席 ニコニコ / ファンド
ニコニコ3月第一例会
ニコニコ3月第二例会

累計
ファンド収益

累計
電気ファンド3月

累計

19,000円
0円

176,500円
364,290円
1,780,999円
3,088円
25,160円

70名
1名
2名
5名
0名
56名
80%

3月第一例会
メンバー
メネット
コメット
ゲスト
ビジター
スピーカー

3月第二例会
メンバー
メネット
コメット
ゲスト
ビジター
スピーカー

  49名
  0名
  0名
  2名
  0名
  0名

  46名
  0名
  0名
 1名
  1名
  1名

在籍クラブ会員数
担当主事
パレス功労会員数
パレス維持会員数
月間MU総数
月間出席者数
月間出席率

京都部部長経験者として、
第 30期京都部部長輩出クラブに
期待すること。

しばらくすると、世はもうわたしを見なくなるが、
あなたがたはわたしを見る。わたしが生きているので、
あなたがたも生きることになる。

RBM (Roll Back Malaria)



3月  第 一 例 会

3月  第 二 例 会

03-12  wed.第1273回 吉岡 幸次

03-26  wed.第1274回 ホテルオークラ京都

ホテルオークラ京都

若林 紀子

　三月第二例会はTOSファンド例会。私はクリスマス例会のドアプライズと、このTOSファンド例会をとても
楽しみにしている。出席者は総勢51名（内ゲスト２名）。各メンバーが持ち寄った100点ほどの品々を競り合い、
その売り上げがパレスクラブの色々な活動の資金となるのだから、ファンド委員会の皆さんも必死だ。堤ワイズ
の楽しく強引な司会で、どんどん売れた。酒類、電化製品、食品、歯ブラシ、歯磨き粉、マッサージ機、等々。 
お目当ての商品に手が上がる。一番下は2000円～で。貴重なお酒などは接戦で「何処まで金額が上がるのやろ？
たくさん諭吉さんや栄一さん(1万円)をつれてきたはるんやなぁ。」と感心した。カグヤライズの選手に宛名付
きでサインしてもらうなんて、どなたが思いついたんやろ？今年のファンド委員会は、アイデアマンがいるよう
だ。私も何か買って貢献せねばと手を挙げて、スナック菓子と歯ブラシセットをゲットした。 トスファンド例会
はお酒も出るせいか、大いに盛り上がり、売り上げもあがった様だ！
「ナイス！ TOSファンド！」

　3月第一例会は、48名のメンバーで行なわれました。今回の例会でも今期12人目となる入会者がおられ、西
日本区EMC事業主任の清水ワイズも参加いただき入会式が整然と行われ、永井晴之ワイズという新しいメンバー
を迎え入れる事ができました。
　ゲストスピーカーでは、（株）雨風太陽の大塚泰造様に『非営利と営利の経営』と題しお話いただきました。
　大塚様は幼少期人生体験をはじめ、学生から起業家として奮闘されておられ、プロバスケットチーム(琉球ゴー
ルデンキングス)設立や新聞事業(東北復興新聞)、情報誌(東北食べる通信)、ネット販売事業(ポケットマルシェ)
と創設されており、企業経験の中で事業立ち上げには「Passion」自分がやりたいと思う情熱、「Market」社会
に必要とされている事、「Asset」技術やノウハウ、が大事だとお話しされておられました。メンバーの大半は
経営者なので、私をはじめ皆さん共感できる興味のあるお話だったと思います。
　余談ですが…最近のオークラ京都さんの食事が大変満足のいく内容に変化していると思いませんか。少し前ま
で「あれ？」思う内容が何度かありましたが…鶴の一声ですかね…何はともあれ、さすがオークラ京都さん他の
クラブに自慢のできる会場ですね。
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リーダー活動感謝会
03-09  sun. 京都YMCA三条本館 谷口 龍一

　YMCAで活動してきたリーダーたちの活動感謝会が
行われました。彼らは「小さい頃に参加したキャンプ
の思い出が忘れられず、自分も子どもたちに楽しい体
験を届けたかった」「子どもと関わる中で自分自身も
成長できた」と、それぞれの想いを語りました。思い
出を語る際には涙ぐむリーダーもおり、参加者一同の
胸を熱くしました。リーダー活動を通じて培った責任
感やリーダーシップ、仲間との絆は、今後の人生にお
いて大きな財産となるでしょう。新たな道へ進むリー
ダーたちの未来が輝かしいものであることを願ってい
ます。

　前日は名残の雪となり、お天気や気温の心配をして
いた春分の日でしたが、良いお天気に恵まれとても気
持ちの良いゴルフ日和の中、滋賀県のセンチュリーゴ
ルフクラブで開催されましたリトセン・チャリティー
ゴルフ大会に、パレスからも6名が参加して来ました。
カラーの違う他クラブのワイズメンバーが集まり、終
始楽しそうな声が聞こえてくる中、パレス組も一緒に
回る初心者のサポートもしっかりして下さって、皆が
楽しく過ごせる1日となりました。表彰では大野バー
ジニアワイズが女性の中のベストスコア。安田光ワイ
ズのニアピン賞。服部ワイズ、木下ワイズのドラコン
賞と、パレスメンバーもたくさんの賞を頂き、嬉しい
1日の締めくくりとなりました。

伊藤 剛

　2月に入会させて頂きました、伊藤剛です。前期まで、トゥービークラブのチャー
ターメンバーとして約28年間所属しておりました。会社は、大野嘉宏ワイズの
OESビル４階に事務所を構え、主にシステム開発やホームページ制作などのIT関
連会社を経営しております。また、アジア圏の人材を中心にした人材紹介業、そ
して一般社団法人で子供の支援事業させて頂いております。趣味はサックス、マ
ラソン、登山です。京都マラソンは今回で７回目の参加となり、年々タイムは悪
くなる一方ですが何とか完走できました。この度、またご縁を頂き、心機一転パ
レスクラブで新人メンバーとして皆さんと共に自己研鑽に励みたいと思います。
今後とも宜しくお願い致します。

京都部リトセン・チャリティゴルフ
03-20  thu. センチュリーゴルフクラブ 山田 史織

　皆さまこんにちは。2025年2月にワイズメンの仲間入りをさせて頂きました、
株式会社熊野自動車商会の熊野りんと申します。京都市の南区で自動車業、飲食業、
亀岡市でドローン事業を手がけております。主人と子供４人（全員男の子）と、
毎日パワフルに動いております。まだ子供を優先したい時期ではございますので、
各種委員会等、今期は積極的に活動出来兼ねますが、自分自身が出来る事を努め、
見聞を広げながら学ばせて頂きたいと思っております。地域の皆さまに何を貢献
していけるか、考える場が新たに増えた事、大変嬉しく思っております。今後と
も何卒宜しくお願い申し上げます。熊野 りん

　初めまして。今期から入会させて頂きました、守本一平と申します。高校の同
級生である、大橋ワイズの紹介で入会させて頂きました。仕事はシステムエンジ
ニアで、プログラム開発からシステムの運用に携わり、システム開発会社や医療
機関に勤務しておりました。大まかに言って、IT系とご認識いただければと思い
ます。今までの会社員生活ではお目にかかれる機会がなかった、他業種の方々と
お話できる機会を頂けるので、大変ありがたいと思います。パレスでは新しい知
見をいただき、自分の世界を広げていきたいです。日本舞踊、バイオリンの活動
とともに、精進したいと思います。今後ともよろしくお願いいたします。守本 一平
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京都パレスワイズメンズクラブ
第54期　広報事業委員会

委員長  杉本 光一　副委員長 服部 洋典
委　員  尾崎 明子　小森 由子　高岡 昇　豊福 火水成　安原 弘治　山田 史織

今後の予定
04 - 09 Wed.
04 - 13 Sun.
04 - 23 Wed.
04 - 27 Sun.

3月役員会議事録 April4
2  森田 美都子     4  新納 麻衣子
15  尾崎 明子　   21  植田 泰司
21  熊野 りん　   22  小森 由子
29 吉岡 幸次

Happy Birthday!

私 の 宝 物

参加希望日時をお名前と合わせて　　 ilovecamp@kyotoymca.orgまでお知らせください。

　　https://wellness.kyotoymca.or.jp/camp/4979/または、二次元コードから読み取ってご覧ください。 
　　

江本 将史Column

４月第一例会
リトセンさくらフェスタ
4月第二例会
献血サポート事業

京都YMCAでは、この春から、ボランティアとして
子どもたちの成長を支えるリーダーを募集します。

西日本区次期会長主査研修会 03-01  sat. ホテルクライトン新大阪 服部 洋典

昨年パレスの仲間入りをしました江本です。今回の私の宝物と言われ私自身がピンとくるもの
はこれしかなく即決でした。捨てれずにずっと持っている宝物です。中学で硬式野球を始める
際に、父親に買ってもらった久保田スラッガーのグローブです。当時、憧れていた松井稼頭央
選手が使っていて、どうしても欲しいと父に懇願した思い出があります。高校から大学と野球
を続け、もっと高級なグローブや自分好みのオーダーグローブを作りましたが、大事な試合や
節目では結局このグローブを大学4年まで現役10年間使い続けた、野球をする上では身体の一
部と言っても過言ではない大切な相棒です。今でも仕事で苦境に立った時や、疲れた際に革の
手入れをしたり眺めたりする「宝物」です。今年、小学生になる息子がおりますが、このグロー
ブでキャッチボールするのが、次なる私の夢です。今は、息子はサッカーに夢中ですが、、、笑

　今年から会場を変更して、西日本区の次期会長主査研修会が行なわれました。中井理
事期のスタートです。パレスクラブからは、西日本区YMCAサービス・ユース事業主
任の山本一博ワイズ、京都部部長の隠塚功ワイズ、パレス55期会長の新納麻衣子ワイズ、
そして研修会の裏方として西日本区LD委員の米増貴雄ワイズが参加されました。この
研修会では、西日本区理事、各主任、各部長の主題や方針が発表され、各クラブ会長が
自身の方針を見定めていくものになっています。さあ、次期も動き出しましたよ！

ボランティアリーダー募集

自然体験学習、発達障がい児支援、サマーキャンプ・スキーキャンプ、病院訪問

対　象

詳　細

2025年度　大学1・2回生、短大・専門学校1回生

募集説明会 4月1日［火］・8日［火］・15日［火］・22日［火］
5月13日［火］・20日［火］・27日［火］ すべて19時 ～ 20 時

第１号議案  5 月第一例会 (通常例会 )の件
　　　　　  （ドライバー）【承認】

第２号議案  5 月第二例会 (新緑例会 )の件
　　　　　  （ドライバー）【承認】

第３号議案  2 月メール役員会承認事項の件
　　　　　  【承認】

第４号議案  2 月第二例会コメット会費の件
　　　　　  【承認】

第５号議案  新入会員の件【承認】

第６号議案  委員会配属の件【承認】

第７号議案  慶弔金拠出の件【承認】

第８号議案  各種献金の拠出の件【承認】

第９号議案　第 31 回アジア太平洋地域大会
　　　　　   支援金要請の件【承認】

第 10号議案  第 31 回アジア太平洋地域大会について
　　　　　    寄付・広告要請の件【承認】

第 11号議案  京都 YMCAリトリートセンター
　　　　　    桜フェスタの件【承認】

第 12号議案  京都 YMCA三条保育園物品
　　　　　    寄贈サポートの件【承認】

第 13号議案  日本赤十字献血サポートの件【承認】

第 14号議案  維持会員の件【承認】

第 15号議案  2026-2027( 次々期）西日本区 EMC事業
　　　　　    主任輩出にかかる打診の件【承認】

第 16号議案  熱海クラブ 4月第 1例会二次会費用
　　　　　    拠出の件【承認】


